

Comunicado del Departamento de Comunicación del Opus Dei en México

Comunicado del Departamento de Comunicación del Opus Dei en México

25/11/2020

Este Departamento ha tenido noticia, a través de los medios de comunicación, de una denuncia de los padres de un menor de edad. Señalan un supuesto abuso sexual ocurrido en el pasado mes de enero

por parte del director del colegio Liceo de León en la ciudad de León, Guanajuato.

Aclaramos que el director del colegio no es fiel de la Prelatura, y esa institución no tiene vínculo jurídico ni convenio de colaboración con el Opus Dei. Sabemos que algunos fieles de esta Prelatura laboran allí a título personal, entre ellos, un sacerdote que se ocupa de la capilla.

Mantenemos nuestra firme determinación en la lucha contra estos gravísimos delitos y deseamos que en este caso, como en cualquier otro que afecte a un menor, emerja la verdad y se mitigue el dolor causado, mientras pedimos a Dios que brinde consuelo a las personas afectadas.

Los lineamientos establecidos por la Prelatura para la protección de menores pueden consultarse en <https://bit.ly/ProtecciónDeMenores>

Ciudad de México a 25 de noviembre
de 2020.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/comunicado-
del-departamento-de-comunicacion-del-
opus-dei-en-mexico/](https://opusdei.org/es-mx/article/comunicado-del-departamento-de-comunicacion-del-opus-dei-en-mexico/) (14/01/2026)